
Radeon VII soll kompatibel sein. Ist recht teuer –
lohnt sich das?
Beitrag von „ResEdit“ vom 2. April 2019, 19:16

Habe das hier eben gelesen: appleinsider

Der Preis ist ja nicht von schlechten Eltern. Wahrscheinlich lohnt sich das Warten. Oder bringt
die Karte keine Vorteile? Steht denn zu erwarten, dass die Lüftersteuerung ohne Umwege und
auf Anhieb funktionieren wird?

Hier mal ein Angebot: Mindfactory

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42227-radeon-vii-soll-kompatibel-sein-ist-recht-teuer-lohnt-sich-
das/?postID=497751#post497751
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